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https://www.100test.com/kao_ti2020/215/2021_2022__E5_86_9C_

E5_A4_A7MBA_E4_c70_215870.htm 版主与所有人说:今天，我

们请到了农大MBA中心主任付老师为大家介绍农大MBA项目

付老师说:大家好，中国农业大学是全国211工程和985工程的

重点建设院校，今年已经迎来了自己的百年华诞 网友：付老

师，农大是去年办的MBA吧 付老师：对，今年我们的第一批

春季班学生和秋季班学生已经相继入学。网友：付老师，目

前你们在就业方面有什么好的举措阿？ 付老师：首先，我们

的专业设置均为市场人才需求非常旺盛的专业，例如期货与

金融衍生品、农业与食品企业管理、项目管理、农产品国际

贸易、民营企业管理等 ；其次我们和很多企业建立了合作关

系，包括设立实习基地、聘任企业家导师等 ；我们还有专设

的职业发展中心为学生提供个人职业生涯发展规划和个性化

指导 网友：付老师请问今年贵校是否接受调节生，我们学校

只接受第一志愿么？付老师：你好，我们接受调剂生，去年

接受的比例是30%，但是今年调剂生接受比例还得看第一志

愿考生情况而定。 网友说:那么您们有哪些合作企业？付老师

说:东方希望集团、新希望集团、中粮集团等都是我们的合作

企业具体您可以上我们的网站www.caumba.com查看，陆续还

有很多企业会加入到我们的合作行列中。 网友:去年的学费和

今年的学费付老师：去年和今年的学费均为4.5万元 网友说:我

的朋友42岁，简章上是40岁最大，能报考吗付老师说:据我所

知，目前MBA报考的年龄条件比较宽，42岁应该也可以报考 

网友说:你们的双导师制什么意思付老师说:双导师制。每名学



生配备两名导师，即：一名理论导师、一名实践导师。理论

导师由MBA任课教师担任，实践导师由著名企业家担任。我

们学院聘任了刘永好、金志国等20多个知名企业家做兼职教

授、MBA导师。 网友说:请问农大的专业有哪些优势？付老师

说:我们办学走的是专业化特色化的道路，我们开设了期货与

金融衍生品、农业与食品企业管理、项目管理、农产品国际

贸易、民营企业管理这五个专业，都是我们的优势和特色专

业。我们办学坚持四个导向：职业导向、能力导向、素质导

向、市场导向，依照我们对MBA未来发展趋势的理解，既注

重知识的传输，更注重能力的提高，注重普通知识的学习，

也注重行业特色，既注重国际化，也注重本土化。 网友说:本

科没有学位，能否报考，以什么方式报考？ 付老师说:本科没

有学位也可以报考，您可以查看我们的招生简章，符合上边

报考条件即可。网友说：付老师，可以简单介绍一下期货专

业吗？？ 付老师说:目前期货市场是以农产品交易为主，这是

我们的传统项目，我们引进了几位国内外知名的教授从事期

货与金融衍生品方面的学科建设，例如常清教授、胡俞越教

授等。常清教授是中国期货市场的奠基人之一，是中国期货

业协会副会长，本身就是一个有名的企业家和学者。我们还

聘任了一大批兼职教授，您可以在我们网上查阅。网友说:请

问付老师，专科报考农大有什么特殊要求吗？付老师说:专科

生在获得大专学历后工作满5年即可报考。第一志愿的大专生

在我校录取时没有硬性的比例限制，我们欢迎优秀的大专生

报考我校 网友说:还有个问题：如果上课过程中，有事可以续

读吗？付老师说:我校教学实行的是学分制，修满规定学分并

通过论文答辩即可毕业。网友说:听说有个讲伦理及孙子兵法



的老师，真的吗？付老师说:讲伦理及孙子兵法的老师当然要

有，文化模块是我校课程特色之一。网友说:专科要四级证吗

？付老师说:专科不需要四级证，但需要通过联考英语和我们

的口语复试网友说:在读期间有没有和普研一样的奖学金制度

？付老师说:我们有自己的奖学金制度，和普研奖学金在来源

、金额、名称上有很多不同网友说:本科就不需要你们的口语

复试吗？付老师说:所有人都需要通过我们的口语复试。网友

说:笔试成绩和面试成绩各占多大比例？付老师说:初试成绩

占65%左右，复试成绩35%左右 网友说:今年有多少录取名额

？付老师说:今年北京本部录取名额为100人网友说:每年调剂

到农大的学生多吗？付老师说:去年调剂到农大的学生比例

为30%网友说:口语复试的难度如何？付老师说:口语复试的难

度不算太高网友说:请付老师介绍一下农大的就业情况如何？

因我们比较关心就业信息！ 付老师说:同学们在报考院校的时

候应该选择有特色的院校，现在企业在选择人才的时候，不

是选择什么都懂什么都不精的MBA，而是要选择具有行业背

景、专业知识、踏实能干的MBA ，而我们学校就是致力于培

养专业化国际化实用化的人才。网友说:主要接受哪些学校的

调剂？ 付老师说:我们对调剂过来的学校没有限制，主要看成

绩和个人素质。 网友说:农大的就业是不是受到的局限大呀？

付老师说:市场这么大，就业机会这么多，我们的学生就业怎

么会有限制呢？如果一个机会对于所有人来讲都是机会，那

肯定不是机会。你们要选择别人可能不在意、不关注但是市

场需求大的机会，成功率才会高 网友说:请问付老师,通过联

考之后,学习是在职的还是脱产的？付老师说:学习方式可以选

择在职，也可以脱产，在职有周末班和季度班两种。季度班



是每季度集中8-10天授课。在职和脱产的授课质量没有差异

，但是在职学习所能参与的活动要少一些。在职的与脱产的

课程、师资是一样的。 网友说:会接受没有管理层经验的调剂

生吗？付老师说:我们评价一个人不仅是经验，还有潜质，没

有经验但有潜质的人也可以接受。我们特别欢迎像您这样工

作经验比较丰富的人。我们今年录取的学生中，有学员是军

人出身，但是潜质很好，也被我们录取了 网友说:奖学金的比

例和金额大概怎么样？付老师说:奖学金最高是5000元 网友说

：农大有SMBA吗？付老师说:我们有SMBA，但是要成

为SMBA也要通过面试。SMBA明年3月开班，今年12月份开始

接受报名，SMBA的专业方向和我们正式学员完全一样，享受

同样的师资。SMBA班的学费是1.9万元，SMBA通过联考以后

会优先录取，.9万只是smba的学费，若通过联考还要交2.6万

元，即学费总计为4.5万元 。smba班学员在入学后3年之内通

过联考即可。网友说:农大去年的就业率怎么样付老师说:我们

今年第一批学生刚入学，很多企业跟我要人，但目前我还没

有毕业生供应给他们。网友说:s班怎样上课，我是外地的，能

否每月集中几天上课？付老师说:外地学员可以上季度班，每

季度集中8-10天授课网友说:付老师能谈下脱产和在职学生在

就职方面的区别吗？付老师说：脱产和在职学生在就职方面

没有区别，就算有区别也不是以脱产或在职来划分的 网友说:

农业大学的MBA校友资源有没有被有效有利用起来?付老师

说:今年是农大百年华诞，光校友就来了两万多，还有很多资

源等待同学们进一步发掘 网友说:有时候周末都要出差，可以

不去上课，自己学吗？付老师说:我们规定，任何一门课程的

上课时数不能少于总时数的2/3,在此前提下您可自行灵活安排



时间。建议您还是经常来上课，很多东西，光靠自己学是效

果不足的，还要和老师同学们多作交流 网友说：农业大

学MBA学院有没有到国外学习的机会？付老师说:我们的学员

当然有国外学习的机会，目前与美国、加拿大、澳大利亚的

商学院均有合作。我们现在正与卡罗拉多大学谈交换生合作

，明年夏天我们将有5名学生有机会去该校学习。出国学习要

通过我们中心组织的外语测试，至少雅思5.5以上。国外学习

有短期学习和长期学习，短期是1-2月，长期是半年到一年。 

网友说:付老师，您好，听说农大办了《MBA》杂志，您能介

绍一下具体情况吗？付老师说:《MBA》杂志是我们内部交流

的杂志。《MBA》是一本以中国农业大学MBA学生为主要阅

读群体，旨在丰富和提升农大MBA学生知识结构和认识水平

，加强学生之间交流互动，内容集商业案例、校园生活

、MBA学术探讨及职业规划、心理咨询的综合类刊物，同时

也将之打造成一本农大MBA对外交流和品牌推广的媒介。 网

友说:正式上课是否有企业老总去现场交流，多吗？付老师说:

企业老总会经常来我校与学员交流，光开学典礼就来了不少

，25号晚上有两名企业家又来我校做客，欢迎您参加。网友

说:农大以往学生中，企业管理层次的人多吗?付老师说:我们

的学生一般都是企业中层以上管理干部，还有不少有志于创

业者，还有部分是政府官员 网友说:付老师，贵校的SMBA是

单独上课吗？付老师说:不是，smba和正式学员一起上课。网

友说:企业实习是自己找，还是学校统一安排？付老师说:实习

可以自己找，我们也会提供机会给大家选择网友说：付老师

能留个联系方式吗？付老师说:您可以打010-62731330

或62731315版主说:大家好！今天感谢农大MBA的付老师为大



家介绍MBA项目！如果大家还有什么样的问题，可发mail

：mbanet@126.com 我们会集中整理，交由农大老师为大家解

疑！ 今天的在线答疑到此就结束了！感谢付老师，感谢网友

们，欢迎大家报考农大MBA! 100Test 下载频道开通，各类考

试题目直接下载。详细请访问 www.100test.com 


